

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

TERCERA EDICION DE LA NOCHE
Noticias y telegramas de la noche anterior y de todo el día de hoy hasta las ocho.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.
(TRES VECES AL DIA.)

PRECIO DE LA NOCHE
VENTA SOLO
DOS CUARTOS NUMERO
ANUNCIOS: precio convencional

AÑO XXVII. NUMERO 6850.

MADRID. JUEVES 7 DE SETIEMBRE DE 1876.

UNICO PUNTO DE SUSCRICION, MAYOR 1304

ACADEMIA

La música establecida en Madrid en 1866, bajo la direccion de D. ANGEL QUILEZ. Calle del Horno de la Mata, 11, 2.º Honorarios por todo el curso, 300 rs. Hay clases para alumnas y alumnos. El próximo curso empezará el 15 de setiembre; se facilitan prospectos detallados en el almacen de música del Sr. Jimenez, Arenal, 7.

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION Comp. — Vapores-correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires y el Pacifico. 1048 rs. en 3.ª desde Madrid á Montevideo y Buenos-Aires. L. Ramirez, Alcalá, 12, Madrid.

SE TRASPASA EL GRAN HOTEL DEL COMERCIO de Santander, Muelle, 1. A quien interese, dirijase á su dueño. — A. G.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 7 DE SETIEMBRE.

La Gaceta no contiene disposicion alguna de interes general.

Anoche nos acusa la *Epoca* ante la *Iberia* porque hemos hablado de los matices distintos del partido constitucional. Pero la *Epoca* olvida que tendencias diferentes las hay en todos los partidos sin que por esto padezcan su unidad ni su acuerdo en lo fundamental. Precisamente estos dias se habla de un nuevo matiz conciliador que llaman *matiz Epoca*, y sin embargo, nuestro colega mantiene en lo fundamental su misma actitud.

Dicen que si se llega á publicar el periódico constitucional que se anuncia será fusionista.

Supone un periódico ministerial que el Sr. Ruiz Zorrilla piensa publicar un manifiesto en Paris en el que expresará sus aspiraciones políticas y las de sus amigos.

El señor marqués de la Encomienda y su familia salieron anoche para Andalucía.

Anoche salió para Zaragoza el senador Sr. Benavides, restablecido ya de su enfermedad.

Por la linea del Norte salieron anoche los señores conde de Irujo, representante de Méjico en España, y marqués de Cibra.

Se nos dice que los puerros que estuvieron á punto de perecer de asfixia en una casa de la calle del Príncipe, fueron estraidos del pozo y recibieron los primeros auxilios del médico D. Eulogio Cervera y Ruiz, que vive en la misma casa, auxiliado del doctor del mismo apellido y del Sr. Isla.

La *Epoca* dice anoche que entiende la conciliacion como el *Parlamento*.

Se han descubierto cualidades especialísimas en el nardo para evitar los efectos del envenenamiento.

Los diques construidos últimamente en Liverpool ocupan una superficie de terreno de 420 acres, y han costado 10 millones de duros.

Anoche á última hora recibimos el siguiente despacho:

Paris 6 (5 6 t.)
En la bolsa se han hecho:
3 por 100 francés, 71.75.
5 por 100 id., 105.90.
Exterior cupon enero 75, 14.12.
Consolidados, 95, 15.16.
Bolsin:
Exterior español, 14.516.
Interior id., 12.716.

El sábado último se desbozó el caballo del carruaje que conducía á nuestro querido amigo Sr. Cachena, teniendo este la desgracia de fracturarse un brazo, y recibiendo tambien varias contusiones el Sr. D. Manuel de Santibañez, que lo acompañaba. Deseamos á ambos el más completo restablecimiento.

Ampliando la noticia que damos en otro lugar sobre la sesion celebrada ayer en el ayuntamiento, añadiremos que á más de las reformas del teatro Español han sido aprobadas por la corporacion municipal una proposicion referente al aumento de cien guardias municipales; aumento tan necesario, dada la estension que de dia en dia va teniendo la villa de Madrid.

Parece que el ex-cabecilla Saballs que habia desaparecido de Biarritz se encuentra en Burdeos.

Este invierno se darán quizás en Pa-

lacio bailes mensuales con toda la suntuosidad que nuestra corte ha desplegado en casos semejantes.

Si el general Blanco fuera á Cuba tal vez sería mandando las fuerzas destinadas á la isla; pero lo cierto es que hasta ahora la noticia no se confirma.

Al empresario de los jardines del Buen Retiro se le estraviaron hace dos dias 38000 rs. en el tranvía ó en los jardines.

En Riáño, pueblo de la provincia de Leon, se ha declarado ayer un horrible incendio, quemándose una manzana de casas. No ha habido que lamentar desgracias personales.

Segun nos manifiesta el gobernador civil de Lugo, no es cierto, como equivocadamente digimos, segun los informes que nos dieron, que se les adeude á los profesores de instruccion primaria cantidad alguna de sus sueldos.

El alcalde de barrio que capturó ayer á los ladrones que intentaron robar en la casa núm. 23 de la calle del Sal tre, fué el del mismo barrio D. Agustín Puch.

Parece que se ha recibido en Bilbao la autorizacion de caza y pesca á favor de los que en aquella provincia defendieron la causa liberal con las armas en la mano.

Se ha cortado el cuello con una navaja de afeitar, muriendo en el acto el dueño de un caserío de Cerro del Vall (Barcelona).

Anoche recibimos de la Agencia Fabra los siguientes despachos telegráficos:

- Semlia, 6.
Los turcos ocupan Alexinatz que los serbios han abandonado.
- Los turcos atacaron ayer á los montenegrinos en las cercanias de Bielspol y de Medun.
- Monklar-baja adelanta hacia Grshoy.
- Beigrado, 6.
- Los serbios han conseguido alguna ventaja en los combates parciales de Yavor y de Kopaonik.
- Los turcos han incendiado cuarenta pueblos en la provincia de Alexinatz durante los últimos diez dias.
- Lisboa, 6.
- El ministro Sr. Ayala ha visitado los

baños de Caldas, siendo acompañado por el gobernador de Leiria.

Anoche no se hicieron operaciones en el Bolsin.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 7 DE SETIEMBRE.

La *Gaceta* de hoy publica una real orden del ministerio de Hacienda declarando que los empleados del cuerpo de aduanas comprendidos en el último escalafon publicado, tienen derecho á figurar en el nuevo, sin perjuicio de que sean atendidas cual corresponden las reclamaciones para ingresar que presenten los funcionarios que, por enfermedad u otras causas, no acudieron al llamamiento hecho para formar el escalafon redactado en 1870.

Por real orden de 2 del actual se dan las gracias á los testamentarios de la Excmo. señora condesa de Mansilla, por su donativo de 730 pesetas al manicomio de Santa Isabel en Leganés.

Las que aspiren á ingresar en la escuela de Institutoras, deberán pasar á la secretaria de la misma, Arco de Santa María, núm. 4, desde el 45 al 30 del corriente, de cuatro á seis de la tarde, á fin de llenar las formalidades prevenidas en el reglamento.

Una señora de Cádiz ha remitido al papa 16000 duros.

No fué un capitán del cuerpo militar de orden público, sino de la guardia civil, quien acompañó hasta la frontera de Portugal al ex-ministro D. José Fernando Gonzalez.

Confirmando noticias nuestras anteriores, dice un periódico que se han tomado energicas medidas en provincias, relacionadas con el contrabando, y es posible que algunos funcionarios se trasladen inmediatamente á Madrid á recibir órdenes.

El *Popular* dice hoy que ni tiene ni quiere carácter político de fraccion alguna.

Los fabricantes de paños de Alcoy han pedido al gobierno que el impuesto del sello de ventas sea sustituido

por un recargo en la contribucion industrial.

Los constitucionales disidentes no celebrarán su anunciada reunion hasta fines del mes actual, y tratarán entonces de los actos que no puedan ni deban merecer el aplauso de los que se consideran el elemento más liberal de la mayoría.

Así lo dice su órgano.

Han sido destituidos y procesados por abusos el alcalde y teniente alcalde de Belchi.

Una carta de Paracuellos de Giloca nos dice que uno de los resultados más notables en la presente temporada, de aquellas excelentes aguas sulfurosas, ha sido el obtenido en su salud, por el ingeniero Sr. Martinez Campos, hermano del ilustre general, en trece dias que ha estado tomándolas, alojado en el magnífico y nuevo establecimiento del Sr. Cortadellas.

El general Saenz Deleourt ocupa actualmente las mismas habitaciones.

Dentro de breves dias se pondrá á la venta la segunda edicion de la obra de monseñor Dupanloup, *Mujeres sabias y mujeres estupidas*, traducida por María de la Peña.

La 23 esposicion anual de la sociedad de amigos de las artes de Seine-et Oise, acaba de abrirse en Versalles, en una de las salas del Liceo.

El emperador de Rusia ha llegado á Varsovia.

En la esposicion de Filadelfia se lleva ya recaudado por entradas 1.000.000 de duros próximamente. Los gastos de la esposicion parecen que ascenden á 3.800.000 pesos, de manera que para cubrirlos, y que no resulte pérdida en tan colosal empresa, será preciso que los visitantes cotidianos, durante el periodo que aun permanecerá abierta, sean nueve veces más numerosos que lo han sido en los dias transcurridos.

El activo editor y profesor de música D. Antonio Romero, que durante su permanencia en Asturias ha sido obsequiado con serenatas y otras cariñosas manifestaciones, acaba de regresar á esta corte y se propone dar impulso á la publicacion de importantes obras españolas y extranjeras, cuya propiedad ha adquirido recientemente.

men á la luz del gas vestidas de muselina blanca.
Y volviéndose con una ferocidad digna de Medea, hácia el ultrajado director, repuso:
—Y vos, puesto que sois bastante ignorante para dejarme tratar de esta suerte, podeis buscar quien trabaje en nuestro teatro. Aunque os pusierais de rodillas, no consentiré ni en representar vuestra Julia, ni en alquilar todos los palcos que os alquilo diariamente. Quedad con Dios!
Mad. Courtenay salió rápidamente dejando á Mortimer huérfano de sus dos herinas, pero no humillado.
—Voy á enviar á buscar á mi mujer y á mi sobrina para que representen á Julia y á Elena. ¿Qué importa que los papeles de las mujeres estén un poco mejor ó peor hechos? Mi creacion de Walter es lo que importa y ella bastará á satisfacer al público.
Y se retiró despues de haber lanzado á Desmond una mirada amenazadora.
Lucia fué á cambiarse el traje de teatro por su traje de merino negro y su chal con que habia ido al teatro, y antes de retirarse habia dicho á Desmond que su padre la aguardaba siempre por los alrededores del teatro.
—Iré á buscarle y os aguardaré con él. Necesito explicarle el por qué de mi conducta y no dudo de que la aprobará.
—Así lo creo—balbuceó Lucia;—pero vos no podeis esperar donde me espera papá. Es un café parecido á una taberna, dos puertas más allá del teatro adonde van todos los actores. Papá dice que está allí más distraido...
—No importa; iré adonde está vuestro padre; no quiero despedirme de vos sin haberos instalado antes en un cochecillo.
—Sois demasiado bueno, pero la noche está buena y nos vamos siempre á pie; á papá le gusta andar.
Al decir esto bajó los ojos, y aquel rubor, producido por la pobreza, interesó una vez más el corazón de Desmond.
Pensó en todas las mujeres que trataba y que se hubieran estremecido á la idea de pisar á semejante hora las calles de Londres, despues de un trabajo corporal y mental, que las hubiera tenido en el lecho una semana.
Salió del teatro, dirigiéndose hácia el café-taberna, designado por la actriz. Allí preguntó á uno de los mozos por Mr. de Saint Albans, suponiendo que el anciano se haria llamar con el nombre de teatro de su hija, y en efecto, al punto el anciano se levantó de un corro de donde salian animadas voces.

El anciano quedó tan desconcertado como su hija y balbuceó mientras se dirigia con Desmond á la puerta.
—Ya veis, yo tengo que aguardar en alguna parte, porque Mr. Mortimer no quiere que haya nadie entre bastidores ni en el salon. Aquí tomo un vaso de cerveza y siempre se saben noticias importantes de teatro.
Desmond no pudo menos de sorprenderse por el olor subido de aguardiente que despedia la cerveza de aquel establecimiento; pero no manifestó su asombro y se contentó con referir lo que habia hecho en el teatro.
—Bien, muy bien, Desmond,—dijo Alford no menos abatido que su hija.—Mi querida Lucia no debe trabajar en efecto con una mujer de esa especie. Volveremos á Markal Deeping y aunque el viaje nos costará algo...
—Dejadme arreglar del todo este negocio. Yo tengo contratada á vuestra hija para marzo, y hasta entonces dejadme ser vuestro tesoro.
—Sois demasiado bondadoso, pero yo no puedo consentir...
—Soy yo el que os quedo siempre agradecido; cómo olvidar todos los conocimientos que os debo? Pero vamos á la puerta del teatro, Lucia aguarda.
En efecto, la jóven estaba ya esperando. La noche era hermosa y clara, y por largo rato Desmond caminó por las calles de Londres, llevando apoyada en su brazo la pequeña mano de Lucia, y al otro lado les acompañaba su antiguo profesor.
Así recorrieron largo trecho, y durante el camino hizo un doloroso descubrimiento. Tristan parecia embriagada y en él habia señales de una intemperancia habitual.
—He aquí el secreto de la mina de un maestro! Y aquel hombre tenia entre sus manos el porvenir de una hermosa niña!
El corazón de Desmond se oprimió dolorosamente.
—Yo puedo ayudarles algo—se dijo;—pero si este hombre es lo que presumo, cómo abrirles camino en ninguna parte!
—Os quedaré siempre agradecida á tanta bondad—esclamó Lucia por el camino.
—No me debéis agradecimiento; me pareció indigno todo aquello y he obrado por un impulso natural. ¿Cuándo debéis volver á Markal Deeping?
—El treinta. El teatro se abre para año nuevo... Ya nos veremos... Es decir, papá os verá antes de partir.
—Yo estoy tan ocupado, que valdría más fijar una ocasion. ¿Queréis almorzar conmigo una mañana, Alford? os aguardo el

Teodoro se sonrojó.
—Pensais—murmuró—que ese jóven corresponderá á mis beneficios haciendo el amor á mi hija, ni que ella admitirá sus favores?
—Yo no pienso nada, pero me parece peligroso dejar á dos jóvenes de tan bellas prendas en tan estrecha intimidad.
—Decis bien, pero yo tengo gran confianza en la rectitud de Elena, que no ha tenido nunca un secreto para mí. Y en cuanto al jóven Thorburn, me parece digno y honrado.
—No los mirais con los ojos de la esperiencia.
—Quizás. Pero hay una luz interior que vale más que la esperiencia y ella me dice que ese hombre es honrado.
—Aunque lo sea, sus perfecciones pueden cautivar á vuestra hija.
—Es verdad; pero no puede despedir á su fiel colaborador de hoy á mañana. Además, tiene genio y me interesa.
—¿Conoceis sus antecedentes?
—No tal. Sé que se ha educado en Bélgica, y que en estos últimos años ha sido profesor; su madre parece que envidió muy jóven, y ha muerto hace muy poco tiempo. Cuando habla de ella, es siempre con gran ternura, y á su padre no le nombra jamás.
—Tendrá sus razones para ello. Francamente, yo temo, mi querido Teodoro, que vuestro jóven favorito sea un aventurero.
—Un aventurero que gana su sustento desde la edad de diez y siete años! Yo he visto los certificados de su instituto, y no me esplico la prevencion que tenéis contra él, mi querido Aroldo.
—Yo tengo prevencion contra todo el mundo, excepto contra vos,—repuso el propietario de Greenland con cierto aire sentimental.
Esta asercion era verdadera. Aquel hombre que habia debido tantos favores á la suerte, tenia cierta propension á denigrar á todos los hombres y todas las cosas. Y efecto de esta inclinacion, Jerningham juzgaba mal al secretario de su amigo.
Bergerac, que lo apercibió, cambió al punto de conversacion. Habló de su libro á Jerningham que, aunque se interesaba poco en asuntos literarios, pareció no ser indiferente al trabajo de su amigo; de él estuvieron hablando hasta las cuatro, que anunciaron que estaba servida la comida. El tiempo habia trascurrido veloz para los dos amigos.
El comedor estaba con las luces encendidas y Elena y Eustaquio aguardaban en el comedor.
—Mi Mr. Thorburn ni yo hemos querido ir

al salon para no interrumpir vuestro diálogo; me ha dado aquí mi leccion de griego; mientras Sara ponía la mesa. Sentaos, mister Jerningham aquí, enfrente de papá. Quizá os desagradará comer tan temprano; pero nosotros comemos á las tres, y si retardásemos más nuestra comida, nuestra pobre cocinera me reñiría.
—Os equivocais, mi querida niña; me he venido sin almorzar y tengo gran apetito; si no, vuestra mesa me lo abriría, porque está encantadora con los jarrones de china y vuestros jervanos encarnados.
—Vuestros jardineritos son tan buenos para mí, que me pasan de vuestras estufas cuantas flores deseo cuando ya no me las ofrece mi jardín.
—No serian jardineritos míos si no fueran buenos para vos. ¿Y qué tal, Mr. Thorburn? dijo volviéndose al jóven que se habia sentado en su sitio de costumbre;—no creí al encontraros esta mañana que comeriamos juntos.
—Aroldo, ¿no os ha sorprendido nada esta mañana al ver á Mr. Thorburn?—esclamó Bergerac sonriendo.
—Sí, varias cosas. ¿Pero á cuál hacéis alusion?
—A su parecido con vos.
—No lo he advertido,—dijo Jerningham con un acento desdénoso que no tenia nada de lisonjero para el jóven.
—Ni yo tampoco,—repuso vivamente el secretario.
Aquel era un pase de armas preliminar entre dos hombres que parecian destinados á luchar frente á frente.
—Supongo que cada uno contesta por razon distinta, y se obstina en la negativa, pero yo insisto en que hay algun parecido entre vosotros dos.

En medio de las distracciones de su vida, Desmond no olvidó la oferta hecha á su antiguo maestro, y manifestó vivo interés por la carrera dramática de Lucia, haciendo una peticion al director del teatro Real de Pall-Mall y recibiendo la respuesta de que ofreciera á su protegida la primera plaza de dama jóven que hubiera vacante.
En la carta le añadian que para el mes de marzo habia una combinacion con otro teatro de provincia, y que para entonces podria fijamente ofrecer contrata en Londres á Mile. Saint-Albans.
—En marzo,—dijo Desmond,—¿qué va á ser de esa pobre sica de aquí á marzo? Tendrá que volverse á su teatro de provincia.

El Sr. Escobar está siendo en Paris objeto de muchas atenciones.

Dice el Imparcial que las relaciones políticas y amistosas del Sr. Castelar con el Sr. Carvajal, son tan sinceras y cordiales como siempre.

El ayuntamiento de Sevilla ha desistido de celebrar feria de ganados para San Miguel.

Varias señoras de San Sebastian han lucido en las escudanzas hojas de roble en la cabeza, moda fuerista por su alusión al árbol de Guernica, debida á la condesa del Lobregat.

Antañoche se arrojó desde un balcón de su casa, por cuestión de amores, en Cádiz, una apreciable y bella joven, con la circunstancia de que viviendo en un segundo piso, se descolgó de él al primero y de este á la calle.

Por fortuna se hirió muy levemente. El dueño del corazón de la niña pertenece á una familia bastante acomodada.

En Málaga es esperado el Sr. Carvajal mañana.

La real hermandad de Nuestra Señora de la Salud, de Zaragoza, ha elevado á S. A. R. la princesa de Asturias, el oficio nombramiento de hermana camarera perpetua de la Virgen, así como la cartilla de subrogos, inojosamente encasillada.

Ha sido firmado el decreto relevando al segundo jefe del apostadero de Filipinas, y segun nuestras noticias, parece que le remplazará en dicho cargo el brigadier de la armada y jefe de sección del ministerio de Marina D. José Montojo.

Por la real hermandad de Nuestra Señora de la Salud de Zaragoza, se ha solicitado el correspondiente permiso de S. M. el rey, como hermano mayor perpetuo de la misma, para celebrar el día 10 del corriente la función anual, suplicándole á la vez delegue persona que lo represente en tan solemne acto religioso.

Ha llegado á Madrid en uso de licencia el secretario del gobierno civil de Oviedo D. Felipe Benicio Navarro.

En la mañana de ayer y en la parroquia de San Martín, se verificó el enlace de la bella señorita D. Rosario Anton Ramirez con el joven D. José Muro, auxiliar de la dirección general de los Registros.

Se cree ya resuelta la elección del Sr. Lerdo de Tejada para la presidencia de la república mejicana.

Ha entrado en Cartagena la escampavía Mariana custodiando al laud francés San Luis procedente de Port Venres, que se ha dispuesto quede en en-

trudicho por sospechar conduce contrabando.

Segun los despachos oficiales recibidos en el ministerio de Estado de nuestros representantes en el extranjero, la salud es excelente en toda Europa.

Segun nuestras noticias se ha sublevado una tribu de las que se encuentran cerca del Mogador. La causa parece que ha sido el que las autoridades sin tener en cuenta para nada la severidad de los principios religiosos de aquellas gentes, sacaron de una mequita, donde se hallaba refugiada, á una persona importante del imperio que hacia bastante tiempo se encontraba allí, y lo dieron muerte. Esto ocasionó un grave tumulto en el que estuvieron á punto de perecer tambien las autoridades.

En Arenas de San Pedro, provincia de Avila, tendrán lugar los días 14, 15 y 16 del corriente magníficas y solemnes fiestas en obsequio á San Pedro Alcántara, cuyo cuarto centenar se cumple el día 15. Están invitados los señores arzobispo de Valladolid y obispos de Palencia y Avila; este último celebrará de pontifical el día 15 y predicará por la tarde.

Los fuegos artificiales serán dirigidos por el hábil artista D. Bonifacio Fernandez Zori, presbítero, agregado á la parroquia de Santa María de esta corte.

Ha regresado á Madrid procedente de Ontaneda, el brigadier Andia.

Hoy recibimos de nuestro corresponsal en la Granja Sr. Paris Mencheta, la siguiente carta:

«San Ildefonso, 6. Las noticias políticas del interior que aqui sirven de entretenimiento á los pocos que de la cosa publica se ocupan no acusan importancia alguna.

Los últimos telegramas de Constantinopla afirman que el gobierno de Turquía rechaza las proposiciones que le han hecho últimamente las potencias que hacían gestiones para conseguir la paz é impedir la guerra general, próxima á estallar, segun mi humilde parecer. Fundo mi opinion en que para el grave paso que acaba de dar el gobierno otomano ha debido contar con el asentimiento y apoyo de Inglaterra, en cuyo caso el conflicto europeo es de todo punto inevitable.

Hoy ha llegado á Paris la esposa de D. Carlos dona Margarita de Borbon.

Don Ramon Cabrera sigue mejorando, aunque muy lentamente, y el cardenal Antonelli continúa muy grave. Está definitivamente resuelta la marcha de la corte á Madrid para el día 12 á las dos de la tarde.

Mañana á las cuatro se efectuará junto á la quinta de Quinta pesares el simulacro que anuncié á Vds. en una de mis últimas.

Se ha desistido de la cacería á Rio-

frío y del baile que se proyectaba dar en el palacio de aquella posesion, y en su defecto tendrá lugar la noche del viernes una reunion de confianza en los regios salones de este alcazar.

El ayuntamiento de Santa María de Nieva está haciendo toda clase de esfuerzos para conseguir que las fiestas que han de celebrarse el día 9 sean dignas de la visita de S. M. y A. R. á aquella localidad.

La expedición de la corte á Santa María de Nieva y pueblos del tránsito responde al deseo del monarca de corresponder á la atención de los municipios que el día de San Luis vinieron á ofrecerle sus respetos, aceptando la invitación que le hicieron para que asistiera uno de los días de fiestas que se celebran en la citada villa.

Hoy ha obsequiado la marquesa de Alcañices con un excelente almuerzo en la pradera llamada Boca del Asno, á la duquesa de Ahumada, condesa de Villapaterna y señora y señoritas de Nájera, Rosales Joly de Mareba y otras y á los Sres. Zárate, Arenales, Villapaterna, Baeza y algunos amigos más de su íntima confianza. El señor duque de Sexto ha asistido tambien. Han ido á pié por la deliciosa orilla del rio y el regreso se ha hecho en los coches que al efecto esperaban en Balsain.

Carece absolutamente de fundamento la noticia que ha circulado por Madrid y es posible haya acogido algun periódico, referente á una supuesta nota que el gobierno inglés, se dice, ha enviado al nuestro, haciendo algunas indicaciones, con carácter de reclamación, por las disposiciones á que ha dado lugar la resolución del gobernador de Mahon en lo referente á la propaganda protestante.

Así mismo es inexacto que el representante de Inglaterra haya celebrado conferencia alguna con el ministro de Estado.

Se sigue agitando en Segovia la idea de construir una línea de ferro-carril, y llegan á menudo sus manifestaciones á este real sitio. Han tenido lugar en aquella ciudad numerosas reuniones al objeto, y tanto en las regiones oficiales como en los círculos particulares se abriga la convicción de que sería insuficiente cualquiera sacrificio de la provincia para obtener un ramal transversal, y que no deben escasearse hasta conseguir la construcción de una línea que partiendo de esa corte se dirija á Leon, segun lo aconsejan de consumo el interés nacional y la topografía del país.—MENCHETA.

P. D. Son las dos y cuarto de la madrugada del 7, y entra en este instante la diligencia cuya tardanza me tenia en zozobra. Su retraso consiste en haberse roto un wagon de mercancías á la salida del túnel de Torrelodones, por cuyo motivo se detuvo el tren tres horas en aquel sitio.

Parece que será variado y nuevo el programa de las funciones que el ayun-

tamiento de Valladolid dispone para las próximas ferias, procurando satisfacer á los forasteros que concurran á las mismas con algun espectáculo, que ha muchos años no tiene lugar en Castilla.

Las corridas de toros se verificaran los días 21, 22, 23 y 24. Todos los bichos que han de correrse serán de las acreditadas ganaderías de Colmenar Viejo.

La empresa del ferro-carril del Norte vá á establecer trenes á precios muy reducidos para los días de la feria, dando á los viajeros lugar á que permanezcan en Valladolid el tiempo bastante para atender cómodamente á sus negocios.

Ya se encuentra en Valladolid el arzobispo de aquella diócesis Fr. Fernando Blanco.

Hoy recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Lisboa, 6. El ministro español señor Ayala, ha sido visitado en los baños de Caldas por el gobernador de Leiria (Portugal).

Roma, 6. Se atribuye mucha importancia á la encíclica que el papa leerá en el próximo consistorio.

En ella, Su Santidad deplora la guerra, siempre creciente, de que es objeto la Iglesia, designa á algunos gobiernos como factores injustos de esta persecucion y los declara responsables de los perjuicios que con semejante proceder causan á la sociedad.

Berlin, 6. La Puerta se niega á aceptar las proposiciones de armisticio, pero se ha declarado dispuesta á tratar de las condiciones de una paz definitiva.

Mañana publicará la Gaceta la real orden disponiendo vuelva á encargarse del despacho de la subsecretaría de guerra el general Azcárraga, y cesando por consiguiente el oficial que la desempeñaba interinamente brigadier señor De Miguel.

Han terminado en la dirección general de Sanidad militar los ejercicios del concurso para la provisión de siete plazas de farmacéuticos vacantes en la isla de Cuba.

Ha sido aprobado el aumento de sueldo propuesto por el capitán general de Puerto-Rico á los practicantes de la clase de psiquiatras que prestan sus servicios en aquel hospital militar.

Ha sido declarado cesante el oficial de la administración económica de Huelva D. Ricardo Prieto y nombrado en su lugar D. Manuel Alvarez Sanabria.

Nuestro corresponsal de Castellón nos envía las siguientes noticias:

«El señor conde de Pestagua ha donado al ayuntamiento parte de los terrenos que posee entre los caminos de Morella y Alcora, para que pueda construirse el paseo que en dicho sitio tiene proyectado la indicada corporacion.

«El ayuntamiento, en sesión extraordinaria, ha declarado libre la extracción de la sal por haber adoptado el repartimiento vecinal.

«La comision provincial ha dictado los órdenes para el replanteo de la carretera de Onda á la provincia de Teruel pasando por Montan.

«Por dos guardas de campo de Onda ha sido aprehendido el segundo jefe de la partida que mandó el cabecilla Valles, y su asistente, que se dirigian hácia el Maestrazgo. Parece que trataron de sobornar á los guardas ofreciéndoles dinero á cambio de dejarlos en libertad; pero los guardas desecharon la proposicion y los entregaron á la autoridad local de Onda.

«Se asegura con insistencia que se agitan los carlistas de esta provincia, ó por lo menos que conferencian mucho.

Han sido nombrados escribanos de actuaciones habilitados de Motril, don Ricardo Martinez Villarrasa y D. Timoteo Mena y Sevilla.

No es exacto hasta ahora que se vaya á fundar una cátedra de violín en el conservatorio de Música.

Probablemente se enviará por el director de Agricultura una circular á los gobernadores civiles referente á las disposiciones que deben dictarse en esta época para evitar que la langosta pueda tomar el incremento que el año pasado en aquellas comarcas en que se presente el insecto.

Segun nuestras noticias, se ha propuesto por el ministerio de Fomento al de Estado, para que sean objeto de alguna gracia ó distinción á 10 extranjeros que formaron parte del jurado internacional de la esposicion de Viena.

Mañana se publicará un decreto del ministerio de Fomento referente á la esposicion vinícola que se ha de celebrar en Madrid.

Probablemente se dará una orden por el ministerio de Fomento señalando plazo á los rectores de las universidades para que remitan á la dirección del ramo los expedientes de oposiciones, con el fin de que no sufran retraso ni dilaciones siempre perjudiciales los mencionados expedientes.

Hoy se han firmado las órdenes nombrando decano de la facultad de ciencias á D. Miguel Colmeiro.

Ha fallecido en Bilbao una señora á consecuencia de horribles quemaduras que sufrió por haberse incendiado, so-

cias y seguir haciendo la Julieta y la Paulina á Mr. de Mortimer.

Recibida esta respuesta un tanto favorable del director del teatro, su primer cuidado fué comunicársela á Lucia, y aquella noche se dirigió al teatro Osford, disponiéndose á ver á la joven.

Ejecutábase el drama Misanropia y Arrepentimiento, y llegó á tiempo de ver á Mad. Hallers representar su escena de arrepentimiento con la condesa.

Lucia estaba muy linda con su vestido de muselina blanco, y de nuevo se dijo el crítico que Lucia era una linda muchacha de estimables cualidades, pero que no sería nunca un génio.

Entró en el salon de los actores y encontró á Lucia sola, con un libro en la mano, y pareció reanimarse al verle, lo que no impidió que Desmond advirtiese que tenia los ojos enrojecidos como si hubiera llorado recientemente.

«No creí que representáseis vuestro papel con tanta verdad,—dijo el crítico.—Esas lágrimas verdaderas son muy buena señal para una joven actriz.

«Lucia movió tristemente la cabeza. —No es eso,—balbuceó,—no es eso, es que estoy triste porque no me han reparado la Julia.

«La Julia! ¿Quién es la Julia?—murmuró Desmond ya interesado,—porque una mujer que llora interesa siempre.

«La Julia del Jorobado. Ya sabéis,—replicó Lucia haciendo un poderoso esfuerzo para contar lo que la aconteció.—he hecho ese papel en Maskel-Deeping y los periódicos hablaron muy bien de mí. Además tenía ya mis vestidos preparados para ese papel, un vestido de seda gris que conservo cuidadosamente y que parece servirá á mi mamá en sus bodas y ahora mismo acaba de entrar Mr. de Mortimer á decirme que no haré ese papel, que vá á hacerle otra... que no es más joven ni más bella que yo, os lo aseguro, pero que tiene empeño en presentarse aunque no lo necesita, porque viene á los ensayos en un coche de dos caballos.

«Es curioso en efecto! ¿Y por qué mister de Mortimer quiere que haga la Julia...?

«Porque parece que hay un caballero que se ofrece en cambio á ayudarme en su empresa, y ya veis... como el teatro no vá bien... Mr. Mortimer se empeña en que haya una intriga fraguada contra él!

«Es posible! ¿Y esa actriz improvisada viene á trocarle á cambio de lucir unos cuantos trozos que habrán costado centenares de libras! No creí que una dama de

esas pretensiones se resignara á salir en tan modesto teatro. ¿La habéis visto?

«Sí. Ha venido ya al ensayo y ha estado aqui hace un momento para hablar con Mr. de Mortimer de cómo se ha de poner el cartel. Es muy altanera y ni siquiera me mira. ¡Ah! ¡Si vierais qué lujo llevaba!

«No os importe, debe ser una persona vulgar á pesar de su lujo y de sus coches, y si yo estuviera en lugar vuestro, no me atormentaría por tan poca cosa. Es una hoja robada á vuestros laureles, pero, ¿qué importa?

«Esto fué dicho con una mezcla de interés y tristeza que denotaba lo doloroso que le era ver á una joven luchar contra la miseria de la vida y ver en qué frágiles cimientos reposaban sus esperanzas.

«No será nunca una gran actriz,—pensaba,—y pasarán años y años perdiendo una esperanza cada día hasta que la edad y los desengaños vengán á dejarla pobre y olvidada en un rincón: ¡pobre Lucia!

«Ved,—esclamó esta,—ved á Mad. Ida Courtenay que habla con Mortimer.

«Mad. de Courtenay...

«Sí, la nueva actriz de que os hablaba.

«Se llama Ida de Courtenay, viene al teatro en su coche y gasta trajes suntuosos... Creo que se puede señalar la especie á que pertenece sin mas averiguaciones.

«Lucia le miró sorprendido; aquella definición se escapaba á su inteligencia.

«¡Ah! ¡las onces!—esclamó entonces una voz femenina aunque demasiado gruesa.—Imposible; tengo que hacer á esa hora. Tendréis que poner el ensayo del Jorobado á la una y media.

«No me viene muy bien,—esclamó Mortimer con tono respetuoso y casi humilde.—Nada de inconvenientes,—repitió la dama,—pondréis el ensayo á la una y media ó no hay nada de lo dicho. Además yo no necesito ensayar, es vuestra compañía la que lo necesita. Estoy segura de que vuestra Elena será tan desdichada que de seguro se nos echará el público encima si yo no pongo mucho de mi parte.

«¡Oh!—esclamó Lucia cubriéndose el rostro.

«¿Quién hace el papel de Elena,—preguntó Desmond,—que tan poca confianza le inspira.

«Le hago yo!—esclamó llorosa la niña. —¿Creéis que esto se puede sufrir? El crujir de un vestido de moaré antiguo resonó por los pasillos, semejante al ruido de la catarata del Niágara, y la dama en cuestion atravesó por delante de Desmond, bariendo el suelo con su cola con el aire de una Semiramis de los tiempos mo-

Era en efecto una persona como de treinta y cinco años bien cumplidos, de facciones gruesas, de óstis bello á fuerza de blanquete y de carmin, de cejas hechas con la mano y de magnífica cabellera comprada en casa del peluquero.

Un vestido de moaré malva, un albornoz de cachemir blanco y un sombrero con plumas y flores componían su atavío.

Mortimer manifestaba con ella unos modales que desagradaron no poco al director del Areópago.

«Buenas noches, caballero,—dijo el trájico al apercebir á Laurencio.—Creo que habéis notado la gran diferencia de tipos que hay entre el Claudio y mi papel de esta noche. ¿Cuánto me agrada el interés que os tomáis por nuestras representaciones! Ya he visto lo que soy y lo que valgo en la tragedia y en la comedia. Claudio el amante apasionado, es como si dijéramos mi zona torrida; el marido ultrajado de esta noche, escudado con la armadura de su orgullo glacial, es como si dijéramos, mi region polar. Los críticos de provincia me han dicho que no tengo rival en este papel.

«Yo temo—murmuró friamente Desmond—no poder formar un juicio acertado de vuestro mérito, porque no he fijado en vos gran cosa la atención,—repuso friamente el crítico.—He venido espresamente á ver trabajar á Mile. Saint Albans, de cuyo padre soy antiguo amigo, y he tenido un disgusto al ver que se la infiere una ofensa en el reparto de nuestro drama el Jorobado.

La atención de la nueva actriz habia estado ocupada hasta entonces en examinar el reglamento interior del teatro colocado en un cuadro sobre la chimenea, y á estas palabras del crítico, se volvió bruscamente.

«¡Esperaba, acaso, subyugarle con su mirada como á todos los imbeciles que solían rodearla! Con gran sorpresa suya, el director del Areópago no bajó los ojos ante los airados de la Semiramis contemporánea y aguardó tranquila las esplicaciones del actor.

«Los papeles los he repartido yo,—dijo Mortimer con el tono de un rey ofendido.—y no sé con qué derecho Mile. Saint Albans se crea lastimada con este reparto...

«No es esto lo que yo debía esperar de una joven á quien solo mi influencia ha podido traer á ocupar un puesto importante á los teatros de Londres!

«Por favor, Mr. de Mortimer, no me digais discursos retumbantes, yo estoy seguro de que no hubierais contratado á esta señorita si no hubiera entrado en vuestros intereses el hacerlo, y la habéis contratado para desempeñar los primeros papeles.

«No hay escritura. Yo he ofrecido contra-atar á esta señorita, ella aceptó mi ofrecimiento y hasta hoy ha desempeñado los primeros papeles, pero hoy es distinto.

«Cierro. Y por lo mismo que no hay escritura, y por lo mismo que habéis encontrado otra persona que puede remplazar á Mile. Saint Albans, no hay inconveniente en que esta deje vuestro teatro.

Lucia pareció alarmada por este resultado y balbuceó:

«Yo... yo no quisiera perjudicar á mister de Mortimer...

«Pero Laurencio la interrumpió esclamando:

«Dejadme á mi ventilar este negocio, soy amigo de vuestro padre, tengo más experiencia que él en estos asuntos y desde ahora Mr. de Mortimer, podéis evitaros el trabajo de repartir papeles á esta señorita; no trabajará más en vuestro teatro.

«¡Eso es imposible!—esclamó el trájico furioso.—¿Creéis que podéis venir aquí á ontrometeros en mis asuntos? ¿Pngis no conocerme en vuestro periódico y vais á insultarme dentro de mi teatro?

«Creo que os exaltáis demasiado. Yo respondo de todos los males que puedan recaer sobre esta señorita, que en realidad no está contratada, y en cambio Mile. Courtenay será dichosa en representar todos los papeles de vuestro repertorio.

«¡Calle!—esclamó con ironía la actriz aludida.—He conocido muchos imprudentes, pero ninguno como vos. Si conociérais á la actriz de quien habláis, sabrais que represento á Julia en el Jorobado y á Constantina en La codicia del amor, y nada más. Mis trajes para esos dos papeles han sido traídos de Paris y no tengo para qué decirlos todo lo que han costado.

«Ni yo quiero saberlo; soy demasiado buen economista para no lamentar que se gaste el dinero de esa manera. Sin embargo, puesto que amais tanto el género dramático, os deseo tanta fe en vuestro trabajo, tanto deseo de agradar, como el que ha tenido esta señorita.

«Y quién os ha dicho que yo quiero ser actriz?

«Entonces, si no tenéis esa intencion, ¿qué diablos venis á hacer á esta casa de Orates? —Yo tengo una fortuna independiente, ¿entendéis?—dijo lanzando una mirada furiosa á Desmond,—yo trabajo para divertirme y divertir á mis amigos.

«No lo dudó!—murmuró gravemente Desmond.—No es mi ánimo seguir las huellas de tantas pobres muchachas como se conser-

bre sus vestidos una cantidad de agua...

Ha sido agraciado con la gran cruz de Isabel la Católica el conde de Mansilla...

Ha terminado el sumario de la causa formada con motivo de los sucesos de Alcoy...

Por cuestión de aguas un labrador ha dado muerte en Caracante a su hermana y a su cuñado...

Ha llegado a Madrid el jefe de sección del ministerio de Gracia y Justicia Sr. Guillón...

Nuestro corresponsal de Aranjuez nos escribe con fecha de ayer dándonos cuenta de la corrida de toros verificada el 4...

De los lidiadores, se han distinguido Fracuelo en la muerte de su segundo toro...

La concurrencia fue inmensa, calculándose en 8000 las personas que entraron en la plaza...

Se ha presentado a la venta bastante ganado mular, siendo las transacciones de escasa importancia...

El día 5 se permitió la entrada al público en el jardín de la Isla, corriendo las fuentes del mismo...

Hace mucho tiempo que la feria de aquel real Sitio no se había visto tan provista ni concurrida como este año...

Se han negado por el ministerio de Gracia y Justicia 20 indultos...

Se han aprobado las propuestas para la provisión de curatos de Tarazona y Jaen, nombrándose a los que ocupan los primeros lugares...

Ha fallecido el beneficiado de la catedral de Almería D. Francisco González Serrano...

Se encuentra enfermo de alguna gravedad el señor obispo de Cartagena...

Esta tarde recibimos de nuestro servicio particular el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO...

Valencia 7, (12-19 tarde). Ayer tarde falleció el director de este hospital Provincial D. Francisco Torres...

Hoy se ha verificado con gran solemnidad el entierro, al que ha asistido una numerosa concurrencia...

Ha sido jubilado por imposibilidad física el juez de primera instancia de Frechilla D. Justo Mistejo...

Se ha trasladado a su instancia al distrito de Santiago de Jerez el juez de Leon D. José Marco Padilla...

El ministro de Gracia y Justicia ha celebrado esta tarde una larga conferencia con el señor presidente del Consejo...

Esta mañana a las siete ha llegado el ministro de la Gobernación, con su señora, acompañado de su secretario particular Sr. Aguirre...

Entre el gran número de personas que le esperaban en la estación del Mediodía, recordamos al subsecretario de Gobernación Sr. Barea...

El Sr. Romero Robledo no ha podido ocultar a sus amigos la satisfacción por el grato recuerdo de su viaje a Andalucía...

El señor ministro de Gracia y Justicia estuvo ayer a visitar al nuncio de Su Santidad...

Hoy no habrá consejo de ministros, como ha supuesto un periódico...

El señor marqués de San Eduardo saldrá en breve para Aguas Buenas...

Ha sido repuesto en su destino de administrador de rentas de Valdeorras (Orense) D. José María de Campo...

Según los telegramas recibidos en el ministerio de la Guerra, el alistamiento para Cuba continúa haciéndose con gran actividad en las capitales de provincia...

Hoy se ha dicho, no sabemos con que fundamento, que el señor ministro de Hacienda piensa proponer la rebaja de los descuentos...

Han sido destinados a las inmediatas órdenes del brigadier D. Alejandro Pizarro, el comandante de infantería D. Leopoldo Béjar y Mendoza...

El gobierno ha pedido al gobernador de las Baleares que el subgobernador de Menorca amplíe los detalles que ha comunicado hoy por el telégrafo...

Si la Tribuna nos leyera, con algún cuidado no olvidaría que la CORRESPONDENCIA solo se ha ocupado del supuesto relevo del general Jovellar...

El gobierno ha pedido al gobernador de las Baleares que el subgobernador de Menorca amplíe los detalles que ha comunicado hoy por el telégrafo...

Según nuestras noticias, el Sr. Mena, con el propósito de no perjudicar a muchos interesados, será benigno en este asunto...

El nuevo director general de la Deuda, Sr. Maldonado Macanaz, se está enterando con el mejor deseo y mayor asiduidad del estado de todos los expedientes...

Continúa el Imparcial escribiendo sobre rumores de crisis, tarea que empezó hace mucho tiempo...

Repetimos una vez más que no hay fundamento alguno para hablar del supuesto, y pueden oírse nuestros lectores, porque si lo hubiera, no sería LA CORRESPONDENCIA el último periódico que lo anunciara...

Habiendo tenido ya lugar la salida del último de los trenes de recreo anunciados por la compañía de los ferrocarriles del Norte en esta temporada, y a fin de que las personas menos acomodadas puedan hacer el viaje de Madrid a San Sebastián o Santander y regreso...

El ministro de Gracia y Justicia ha celebrado esta tarde una larga conferencia con el señor presidente del Consejo...

Esta mañana a las siete ha llegado el ministro de la Gobernación, con su señora, acompañado de su secretario particular Sr. Aguirre...

Entre el gran número de personas que le esperaban en la estación del Mediodía, recordamos al subsecretario de Gobernación Sr. Barea...

El Sr. Romero Robledo no ha podido ocultar a sus amigos la satisfacción por el grato recuerdo de su viaje a Andalucía...

El señor ministro de Gracia y Justicia estuvo ayer a visitar al nuncio de Su Santidad...

dores de Albuera D. Emilio Vazquez y la Morena...

Ha sido nombrado secretario del gobierno militar de la Coruña el comandante jefe de la caja de quintos de dicha capital, D. Francisco Lorenzo Dosales...

Se ha concedido autorización para que pueda usar la medalla de la campaña de Cuba con distintivo encarnado, al subinspector de segunda clase del cuerpo de sanidad militar D. Ramon Hernandez Poggio...

Ha sido destinado al regimiento de Murcia, el coronel de infantería, D. Manuel Fernandez Cuevas...

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 7 DE SEPTIEMBRE.

Pasado mañana sábado, a las nueve de la misma, se reunirá por última vez en las presentes y ya casi pasadas vacaciones, la Sala extraordinaria del tribunal Supremo de Justicia...

La junta, por unanimidad, ha nombrado padre de provincia al general Loma...

La empresa del teatro del Circo dará principio a sus funciones el 16 del mes que rigie con la famosa comedia de Calderon La vida es sueño...

El sábado 9 del corriente se verificará en el circo de Price una escogida función a beneficio de la tan aplaudida familia Ethardo...

Se han concedido los honores de jefe de administración civil a D. Juan Brunengue, antiguo y celoso empleado en las oficinas del Banco de España...

El fiscal del tribunal Supremo ha pedido el sobreseimiento libre en la causa criminal que se había incoado contra D. Euclio Pascual...

Pasado mañana a las tres se reúne la comisión especial del Consejo superior de Agricultura encargada de informar sobre la aplicación de la ley de enseñanza agrícola...

Se han remitido a la diputación provincial los libros que regala S. M. el rey para la biblioteca del Hospicio...

El subsecretario del ministerio de Estado, Sr. Ferraz, continúa enfermo, razón por la cual no asiste a su despacho...

Se han remitido a la diputación provincial los libros que regala S. M. el rey para la biblioteca del Hospicio...

Es esperada en Cartagena el duque reinante de Sajonia que viaja de rigoroso incognito con el título de barón de Raventur...

Ayer y hoy no ha podido asistir a su despacho el director general de la deuda Sr. Maldonado Macanaz...

Cartas recibidas hoy de W. B. Worth, residencia actual del general Cabrera, dan cuenta minuciosa de su estado...

Hace tres días que viene esperándonos una dignísima mujerita, pero sin que por esto pueda considerarse que ha desaparecido la gravedad, ni en poco ni en mucho...

Desgraciadamente, hasta ahora, las personas que rodean al conde de Morella siguen asegurando que su salvación solo puede deberse a un milagroso esfuerzo de la naturaleza...

El comandante general del arsenal del Ferrol, capitán de navío de primera clase, D. Pedro Gonzalez, ha obsequiado al almirante y comandante de la escuadra francesa que ha permanecido últimamente en aquel punto...

En el ministerio de la Guerra se presentan varias instancias de individuos licenciados del ejército, en solicitud de relieve para el abono de cruces...

Según nuestras noticias, el Sr. Mena, con el propósito de no perjudicar a muchos interesados, será benigno en este asunto...

El nuevo director general de la Deuda, Sr. Maldonado Macanaz, se está enterando con el mejor deseo y mayor asiduidad del estado de todos los expedientes...

Continúa el Imparcial escribiendo sobre rumores de crisis, tarea que empezó hace mucho tiempo...

Repetimos una vez más que no hay fundamento alguno para hablar del supuesto, y pueden oírse nuestros lectores, porque si lo hubiera, no sería LA CORRESPONDENCIA el último periódico que lo anunciara...

Habiendo tenido ya lugar la salida del último de los trenes de recreo anunciados por la compañía de los ferrocarriles del Norte en esta temporada, y a fin de que las personas menos acomodadas puedan hacer el viaje de Madrid a San Sebastián o Santander y regreso...

El ministro de Gracia y Justicia ha celebrado esta tarde una larga conferencia con el señor presidente del Consejo...

Esta mañana a las siete ha llegado el ministro de la Gobernación, con su señora, acompañado de su secretario particular Sr. Aguirre...

Entre el gran número de personas que le esperaban en la estación del Mediodía, recordamos al subsecretario de Gobernación Sr. Barea...

El Sr. Romero Robledo no ha podido ocultar a sus amigos la satisfacción por el grato recuerdo de su viaje a Andalucía...

El señor ministro de Gracia y Justicia estuvo ayer a visitar al nuncio de Su Santidad...

ción, impidiendo las manifestaciones públicas que puedan ofender al sentimiento católico...

El día 15 de este mes reanudarán sus sesiones el real consejo de Sanidad...

Han salido de Vigo para Santander la fragata Blanca; de Cádiz para Puerto-Grande el aviso Jorge Juan...

Segun telegramas de Victoria, recibidos a las cinco de esta tarde, la junta, en su sesión de hoy, ha dado contestación a la Memoria del diputado...

La junta, por unanimidad, ha nombrado padre de provincia al general Loma...

La empresa del teatro del Circo dará principio a sus funciones el 16 del mes que rigie con la famosa comedia de Calderon La vida es sueño...

El sábado 9 del corriente se verificará en el circo de Price una escogida función a beneficio de la tan aplaudida familia Ethardo...

Se han concedido los honores de jefe de administración civil a D. Juan Brunengue, antiguo y celoso empleado en las oficinas del Banco de España...

El fiscal del tribunal Supremo ha pedido el sobreseimiento libre en la causa criminal que se había incoado contra D. Euclio Pascual...

Pasado mañana a las tres se reúne la comisión especial del Consejo superior de Agricultura encargada de informar sobre la aplicación de la ley de enseñanza agrícola...

Se han remitido a la diputación provincial los libros que regala S. M. el rey para la biblioteca del Hospicio...

El subsecretario del ministerio de Estado, Sr. Ferraz, continúa enfermo, razón por la cual no asiste a su despacho...

Se han remitido a la diputación provincial los libros que regala S. M. el rey para la biblioteca del Hospicio...

Es esperada en Cartagena el duque reinante de Sajonia que viaja de rigoroso incognito con el título de barón de Raventur...

Ayer y hoy no ha podido asistir a su despacho el director general de la deuda Sr. Maldonado Macanaz...

Cartas recibidas hoy de W. B. Worth, residencia actual del general Cabrera, dan cuenta minuciosa de su estado...

Hace tres días que viene esperándonos una dignísima mujerita, pero sin que por esto pueda considerarse que ha desaparecido la gravedad, ni en poco ni en mucho...

Desgraciadamente, hasta ahora, las personas que rodean al conde de Morella siguen asegurando que su salvación solo puede deberse a un milagroso esfuerzo de la naturaleza...

El comandante general del arsenal del Ferrol, capitán de navío de primera clase, D. Pedro Gonzalez, ha obsequiado al almirante y comandante de la escuadra francesa que ha permanecido últimamente en aquel punto...

En el ministerio de la Guerra se presentan varias instancias de individuos licenciados del ejército, en solicitud de relieve para el abono de cruces...

Según nuestras noticias, el Sr. Mena, con el propósito de no perjudicar a muchos interesados, será benigno en este asunto...

El nuevo director general de la Deuda, Sr. Maldonado Macanaz, se está enterando con el mejor deseo y mayor asiduidad del estado de todos los expedientes...

Continúa el Imparcial escribiendo sobre rumores de crisis, tarea que empezó hace mucho tiempo...

Repetimos una vez más que no hay fundamento alguno para hablar del supuesto, y pueden oírse nuestros lectores, porque si lo hubiera, no sería LA CORRESPONDENCIA el último periódico que lo anunciara...

Habiendo tenido ya lugar la salida del último de los trenes de recreo anunciados por la compañía de los ferrocarriles del Norte en esta temporada, y a fin de que las personas menos acomodadas puedan hacer el viaje de Madrid a San Sebastián o Santander y regreso...

El ministro de Gracia y Justicia ha celebrado esta tarde una larga conferencia con el señor presidente del Consejo...

Esta mañana a las siete ha llegado el ministro de la Gobernación, con su señora, acompañado de su secretario particular Sr. Aguirre...

Entre el gran número de personas que le esperaban en la estación del Mediodía, recordamos al subsecretario de Gobernación Sr. Barea...

El Sr. Romero Robledo no ha podido ocultar a sus amigos la satisfacción por el grato recuerdo de su viaje a Andalucía...

El señor ministro de Gracia y Justicia estuvo ayer a visitar al nuncio de Su Santidad...

ha determinado hacer otro tren el día 9 del actual, que saldrá a las nueve y 30 minutos de la mañana...

Anoche salió de Madrid para su diócesis, el obispo de Segorbe...

Esta mañana ha llegado por la línea del Norte el secretario de la embajada francesa...

De acuerdo con el consejo Supremo de la Armada, se ha declarado por el ministerio de Marina que deben ser considerados como tales oficiales los condestables, contramaestres y sargentos graduados...

Hoy nos ha anunciado el telégrafo la captura en nuestro país del célebre criminal norte-americano William Tiveed, autor de un desfalco de seis millones de pesos...

Hé aquí cómo ha tenido lugar la detención de William, reclamado por las autoridades de su país y recomendado a todos los gobiernos de Europa este servicio...

El gobernador de Pontevedra recibió anoche a las doce aviso de que se esperaba en Vigo la barca española Car-men, a bordo de la cual se había dicho que navegaba aquel prófugo...

La empresa del teatro del Circo dará principio a sus funciones el 16 del mes que rigie con la famosa comedia de Calderon La vida es sueño...

El sábado 9 del corriente se verificará en el circo de Price una escogida función a beneficio de la tan aplaudida familia Ethardo...

Se han concedido los honores de jefe de administración civil a D. Juan Brunengue, antiguo y celoso empleado en las oficinas del Banco de España...

El fiscal del tribunal Supremo ha pedido el sobreseimiento libre en la causa criminal que se había incoado contra D. Euclio Pascual...

Pasado mañana a las tres se reúne la comisión especial del Consejo superior de Agricultura encargada de informar sobre la aplicación de la ley de enseñanza agrícola...

Se han remitido a la diputación provincial los libros que regala S. M. el rey para la biblioteca del Hospicio...

El subsecretario del ministerio de Estado, Sr. Ferraz, continúa enfermo, razón por la cual no asiste a su despacho...

Se han remitido a la diputación provincial los libros que regala S. M. el rey para la biblioteca del Hospicio...

Es esperada en Cartagena el duque reinante de Sajonia que viaja de rigoroso incognito con el título de barón de Raventur...

Ayer y hoy no ha podido asistir a su despacho el director general de la deuda Sr. Maldonado Macanaz...

Cartas recibidas hoy de W. B. Worth, residencia actual del general Cabrera, dan cuenta minuciosa de su estado...

Hace tres días que viene esperándonos una dignísima mujerita, pero sin que por esto pueda considerarse que ha desaparecido la gravedad, ni en poco ni en mucho...

Desgraciadamente, hasta ahora, las personas que rodean al conde de Morella siguen asegurando que su salvación solo puede deberse a un milagroso esfuerzo de la naturaleza...

El comandante general del arsenal del Ferrol, capitán de navío de primera clase, D. Pedro Gonzalez, ha obsequiado al almirante y comandante de la escuadra francesa que ha permanecido últimamente en aquel punto...

En el ministerio de la Guerra se presentan varias instancias de individuos licenciados del ejército, en solicitud de relieve para el abono de cruces...

Según nuestras noticias, el Sr. Mena, con el propósito de no perjudicar a muchos interesados, será benigno en este asunto...

El nuevo director general de la Deuda, Sr. Maldonado Macanaz, se está enterando con el mejor deseo y mayor asiduidad del estado de todos los expedientes...

Continúa el Imparcial escribiendo sobre rumores de crisis, tarea que empezó hace mucho tiempo...

Repetimos una vez más que no hay fundamento alguno para hablar del supuesto, y pueden oírse nuestros lectores, porque si lo hubiera, no sería LA CORRESPONDENCIA el último periódico que lo anunciara...

Habiendo tenido ya lugar la salida del último de los trenes de recreo anunciados por la compañía de los ferrocarriles del Norte en esta temporada, y a fin de que las personas menos acomodadas puedan hacer el viaje de Madrid a San Sebastián o Santander y regreso...

El ministro de Gracia y Justicia ha celebrado esta tarde una larga conferencia con el señor presidente del Consejo...

Esta mañana a las siete ha llegado el ministro de la Gobernación, con su señora, acompañado de su secretario particular Sr. Aguirre...

Entre el gran número de personas que le esperaban en la estación del Mediodía, recordamos al subsecretario de Gobernación Sr. Barea...

El Sr. Romero Robledo no ha podido ocultar a sus amigos la satisfacción por el grato recuerdo de su viaje a Andalucía...

El señor ministro de Gracia y Justicia estuvo ayer a visitar al nuncio de Su Santidad...

A la una de esta tarde señalaba el termómetro a la sombra 38 grados...

—A las cuatro, 34 grados. —A las seis, 25.

DIARIO DE MADRID.

Almanaque.

SANTOS DE MAÑANA.—La Festividad de la Natividad de Ntra. Señora y San Adrian, mártir...

—Temperatura máxima de ayer, 36 grados; mínima, 17 1/2.

—Ayer no llovió en provincia alguna.

Cantos.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia parroquial de Santa Maria, donde termina la octava de la Virgen de la Almudena...

—En la parroquia de San Sebastian se celebrará la función principal a la Virgen de la Misericordia...

—Continúa la novena de Jesús Nazareno en su iglesia, y dirá el sermón en la misa mayor D. Casimiro Erro...

—Continúan también por la tarde las novenas a Nuestra Señora de Guadalupe en la parroquia de San Millán...

—En la parroquia de Nuestra Señora del Buen Suceso continúa la novena de su escuela titular...

—En la parroquia de San Pascual continúa la novena de Nuestra Señora de la Zarza...

—En la parroquia de San Pedro continúa la novena de Nuestra Señora de Covadonga...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

—En la parroquia de Nuestra Señora de la Zarza a las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón...

BOLSA.—Oct. año del día 7 setbre.

Table with columns: Fondos públicos, Uts. pro-cios, Mov. A.B., Carreteras y sociedades, Uts. pro-cios, Mov. A.B.

DESCUENTOS. Cupones cuatro vencimientos... 79-35

ESTADOS UNIDOS. Contado... 12-95

CHARRADA. Si no como dos primera a la hora de comer...

Solucion a la anterior: ROPA.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

PRINCIPE ALFONSO (compañía Ardierius).—4 1/2. T. 2.° impar.—Viaje a la luna.

JARDIN DEL BUEN RETIRO.—8.—Dor Pompeyo en Carnaval.—Tres ruinas artísticas.—Balle.—Una jaula de locos.

PRADO.—8.—Paseo de Balon.—Los tomadores del dos.—El vizeconde.—Una aventura en Siam.—A España! segunda parte de Una aventura en España!

ESLAVA.—8.—Suma y sigue.—Los muebles de D. Tomás.—La abogacía de pobres.—La novia del general.—Balle.

INFANTIL.—7 1/2.—El pescador del milagro.—Los dos médicos.—La fiera de Escocia.—Un viaje al Olimpo.—Madrid al amanecer.—Balle.

ALHAMBRA.—Balle de 8 1/2 de la tarde a 2 de la madrugada.

CIRCO DE PRICE.—4 de la tarde y 9 de la noche.—Funciones de ejercicios ecuestres y gimnásticos...

